## **PRESENTACIÓN**

La revista *In Situ*, órgano de difusión y socialización del conocimiento de la Universidad Nacional Experimental del Yaracuy presenta un nuevo número, correspondiente al período abril-diciembre de 2020, el cual cuenta con importantes contribuciones tanto nacionales como internacionales.

Con mucho orgullo expresamos nuestro regocijo de poder mostrar a toda la comunidad científica y académica en general, la cuarta edición del año 2021. Un acontecimiento que evidencia el esfuerzo, la voluntad y empeño de todo el equipo editorial de la revista, para ofrecer siempre lo mejor de la producción científica nacional e internacional. En ese sentido, es propicia la ocasión para informar a nuestros lectores y colaboradores, que después de haber cumplido con todos los requisitos exigidos por las diversas instituciones que se encargan de evaluar los aspectos tanto académicos como de estilo en las revistas publicadas; la revista *In Situ* hoy está incluida (indizada) en el índice nacional REVENCYT. Este proceso no estuvo exento de retos, pero logramos superarlos todos, pasamos la evaluación normativa y la llevamos al estatus de revista científica arbitrada e indizada; y lo más importante, nos convertimos en referencia para muchos investigadores no solo de Venezuela, sino también de países como Colombia, Ecuador, Perú, Brasil, Chile y España.

Ninguno de estos logros hubiese sido posible sin el apoyo de las autoridades rectorales, del equipo de árbitros, de nuestros diagramadores y diseñadores y muy especialmente, de los autores-colaboradores que confiaron en nuestra revista. Así como también, de todos los miembros del Consejo Editorial que con su profesionalismo y cumplimiento estricto de la normativa de la revista, hacen posible la publicación de artículos de alta calidad en pro de una política editorial cónsona con los principios universales de las publicaciones científicas.

Los trabajos, artículos y ensayos que se presentan en esta edición dan muestra de ello. De esta manera nos alineamos al propósito de nuestra revista en generar un espacio de conocimiento enriquecedor con importantes investigaciones en el ámbito de todas las ciencias, propio del carácter multidisciplinario de la revista *In Situ*.

El número de contribuciones que se aprecia en esta edición, es alentador y los diversos motivos que lo promueven deben seguir en ascenso, estimulando la participación y el diálogo permanente y de esta manera, fortalecer el encuentro interinstitucional en la producción e intercambio de conocimiento.

Pese a las dificultades presupuestarias que afectan considerablemente el normal desenvolvimiento de las universidades, desde hace un tiempo, hemos decidido hacer un esfuerzo aún mayor, que permita responder a la confianza de los lectores y fundamentalmente de nuestros autores, quienes han depositado su confianza en este medio de difusión para sus inquietudes académicas e intelectuales.

¡A todos, muchísimas gracias!

Dra. Maribel Camacho Directora-Editora

